



# Rector Carlos Araya anuncia quiénes ocuparán las vicerrectorías en su gobierno de transición

12 MAY 2020

Gestión UCR



En sesión ordinaria del Consejo Universitario, el rector Araya informó los nombres de las personas que ocuparán las vicerrectorías a partir del 19 de mayo.

Durante la sesión ordinaria N.º 6380 del Consejo Universitario de este martes 12 de mayo, el rector Carlos Araya anunció ante los miembros del órgano colegiado los nombres de las personas que tendrán a cargo las vicerrectorías a partir del próximo 19 de mayo.

Se trata de académicos con diversos años de trayectoria que se han desempeñado en diversas áreas del conocimiento, y que además han ocupado cargos de relevancia institucional durante sus carreras.

El ingeniero José Francisco Aguilar Pereira es la persona designada para asumir la [Vicerrectoría de Administración](#). Aguilar fue representante del Área de Ingeniería del Consejo Universitario en el período 2013-2017, y actualmente es profesor asociado de la Escuela de Ingeniería en Biosistemas. Además, desde el 2018 coordina la fase inicial y la ejecución del proyecto Hélice-UCR para impulsar la innovación y el emprendimiento.

En la [Vicerrectoría de Docencia](#), quien asumirá esta dirección es la especialista en educación virtual Susan Francis Salazar. Dentro de su experiencia destaca el haber dirigido la Unidad de Apoyo a la Docencia mediada con Tecnologías de la Información y la Comunicación (METICS) del 2014 al 2017; y coordinado el Proyecto Docencia Multiversa, del 2014 al 2018, ambas adscritas a la vicerrectoría que estará a su cargo.

El microbiólogo Adrián Pinto Tomás será quien asuma la [Vicerrectoría de Investigación](#) en este nuevo periodo. Pinto es especialista en biología celular y molecular, y durante su carrera ha investigado principalmente las áreas de ecología de simbiosis microbianas y su potencial aplicación a la biotecnología y la salud. Actualmente es profesor catedrático de la Escuela de Medicina.

En la [Vicerrectoría de Acción Social](#), la experta en el abordaje de la desigualdad, la pobreza y el género Sandra Araya Umaña es la persona designada para dirigir esta instancia. Con más de cuatro décadas de experiencia en estas temáticas, ha desarrollado su carrera de docencia e investigación muy de la mano de la acción social, con intercambios y trabajos cercanos a comunidades y las familias.

Finalmente, el experto en estudios de las identidades, la migración y desigualdad Carlos Sandoval García es quien asumirá la [Vicerrectoría de Vida Estudiantil](#). Su trayectoria de más de 35 años en la institución lo ha llevado a dirigir el Instituto de Investigaciones Sociales del 2005 al 2009, ser Catedrático Humboldt 2017 y a dirigir el Doctorado en Ciencias Sociales sobre América Central desde el año pasado.

En palabras del rector Araya, estas designaciones se enfocarán prioritariamente en atender asuntos urgentes que derivan de la coyuntura de la pandemia por COVID-19, además de los quehaceres propios de cada instancia. “Se trata de profesionales de conocida trayectoria en sus cambios de formación y trabajo, con reconocido compromiso y sensibilidad hacia la universidad, sus comunidades y sus retos, y que están dispuestos a trabajar en equipo”, aseguró el rector.

Encuentre los perfiles de las y los nuevos vicerrectores en los siguientes enlaces:

[José Francisco Aguilar Pereira, vicerrector de Administración](#)

[Susan Francis Salazar, vicerrectora de Docencia](#)

[Adrián Pinto Tomás, vicerrector de Investigación](#)

[Sandra Araya Umaña, vicerrectora de Acción Social](#)

[Carlos Sandoval García, vicerrector de Vida Estudiantil](#)

[Caterina Elizondo Lucci](#)  
Periodista, Rectoría  
[caterina.elizondo@ucr.ac.cr](mailto:caterina.elizondo@ucr.ac.cr)

